

## Temps pour la création : 1.9. - 4.10.23

Le **Temps pour la Création** est une période pendant laquelle les chrétiens du monde entier se rassemblent dans la prière et l'action pour prendre soin de la maison commune. Un temps de grâce que les Églises chrétiennes indiquent à tous pour renouveler leur relation avec le Créateur et la création, par la méditation, la conversion et l'engagement communautaire.

Cette période, qui s'ouvre le 1er septembre de chaque année par une célébration œcuménique à l'occasion de la **Journée mondiale de prière pour la sauvegarde de la création**, se termine le 4 octobre, jour de la fête de saint François d'Assise, le saint patron de l'écologie aimé par de nombreuses confessions chrétiennes. Le thème choisi pour cette année 2023 est « Que se répandent la justice et la paix » et s'inspire des paroles du prophète Amos : « Mais que le droit coule comme l'eau, et la justice comme un torrent qui jamais ne tarit (Amos 5:24) ».

L'espérance est donc que, comme un « fleuve puissant », ces deux éléments, la justice et la paix, puissent inonder notre planète de bien-être et de beauté. C'est certainement un défi qui nous mobilise, auquel chacun d'entre nous, en tant que membre du peuple de Dieu, est appelé à répondre en s'engageant, en première ligne et à sa petite échelle, à construire des ponts de dialogue, pour la justice climatique et écologique, en écoutant les communautés les plus touchées par la perte de la biodiversité.

De nombreuses activités et initiatives ont été lancées dans le monde entier en préparation de la journée d'ouverture, comme celle promue par le mouvement Laudato Sì, invitant à prier pour la justice climatique et à partager cette prière avec tous les négociateurs et dirigeants politiques à la COP28 (<https://laudatosimovement.org/it/prega-con-noi-per-la-giustizia-climatica/>).